

LES CLOCHEES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement : Canada et Etats-Unis, \$1.00 par an. — Etranger, 7 francs.

VOL. XXX

SEPTEMBRE 1931

No 9

SOMMAIRE :—L'enseignement de la doctrine chrétienne — Le Rosaire et ses deux indulgences "toties quoties" — Incendie de l'église de Beauséjour — Le nouveau Collège Saint-Paul de Winnipeg — Le jubilé de la cathédrale Sainte-Marie — Un monastère franciscain à Régina — Le centenaire des Clercs de Saint-Viateur — Le Collège de Gravelbourg — Nouvelles ecclésiastiques du diocèse de Gravelbourg — Le nouveau Vicariat Apostolique de la Baie d'Hudson — Une grotte de Lourdes au Mackenzie — La mission la plus septentrionale — Au lit de mort des non catholiques — Indulgences pour l'enseignement du catéchisme — Les instituteurs de Québec en Saskatchewan — Deux drames en l'honneur de nos Saints Martyrs — Le conopée du tabernacle — Carnet de préparation d'un catéchiste — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

L'ENSEIGNEMENT DE LA DOCTRINE CHRETIENNE

C'est la préoccupation constante des Souverains Pontifes. Ils sont innombrables les documents qui le manifestent, sans remonter plus haut qu'au commencement de notre siècle, depuis Pie X qui, dans son Encyclique "Acerbo nimis", affirmait que le monde se meurt d'ignorance religieuse, jusqu'à l'établissement de cet Office particulier auprès de la Sacrée Congrégation du Concile, pour promouvoir et diriger l'action catéchétique dans le monde entier, et la mesure prise par cet Office d'obliger les évêques à faire un rapport triennal sur l'enseignement religieux dans leurs diocèses respectifs.

Cette attitude des Souverains Pontifes n'est que le prolongement des dernières paroles du divin Fondateur de l'Eglise, en quittant la terre: "Allez, enseignez les nations". C'est qu'en effet la foi est le fondement du salut, et "la foi entre par les oreilles", dit l'Apôtre, c'est-à-dire par l'enseignement de la doctrine révélée de Jésus-Christ. "Pour approcher de Dieu, il faut d'abord croire", dit-il encore; et croire c'est accepter Jésus-Christ tel qu'il est, Fils de Dieu et Fils de l'homme, avec tout ce qu'il nous a donné de dogmes pour éclairer notre intelligence, de préceptes et de conseils pour diriger nos actes, de moyens de sanctification pour faire circuler en nous la vie divine, qui donne une valeur surnaturelle à nos actions.

Et n'oubliions pas que si la valeur d'une vie humaine vaut par les actes de volonté, celle-ci cependant est mise en mouve-